

65 ans de relations, le Sri Lanka et Cuba pour le renforcement des liens



La Havane, 30 juillet (RHC) Le Sri Lanka et Cuba célèbrent 65 ans de relations diplomatiques avec l'objectif de renforcer les liens bilatéraux dans divers secteurs au-delà de la distance qui sépare les deux nations.

Ces liens ont été favorisés par la visite du guérillero Ernesto Che Guevara en juillet 1959, quelques mois après le triomphe de la Révolution cubaine, à l'ancien Ceylan dans le cadre d'une tournée indiquée par Fidel Castro aux pays signataires du Pacte de Bandung, en Indonésie, en 1955, résultant d'une réunion des États progressistes d'Asie et d'Afrique avec les nations latino-américaines invitées.

Mardi, le ministère des Affaires étrangères et les médias du pays sud-asiatique ont reproduit intégralement la note de la récente rencontre à l'occasion de l'anniversaire entre le président cubain, Miguel Diaz-Canel, et l'ambassadeur à La Havane, l'amiral Nishantha Ulugetenne.

Selon la version de Colombo, au cours de la réunion, le dirigeant cubain a exprimé sa volonté d'élargir et d'approfondir les liens avec le Sri Lanka.

Díaz-Canel a apprécié le fait que le Sri Lanka ait donné à Cuba 150 graines de variétés de noix de coco et a demandé le soutien d'experts pour développer l'industrie de la noix de coco dans la nation caribéenne.

Il convient de noter que le marché mondial de la noix de coco devrait atteindre un montant estimé à huit milliards de dollars d'ici 2030, avec un taux de croissance de 8,4 % entre 2023 et 2030, selon les experts.

En outre, ce fruit est étonnamment polyvalent, puisque, outre l'alimentation, ses utilisations dans la médecine, l'élevage, l'agriculture et l'artisanat, entre autres secteurs, sont bien connues.

D'autre part, le président cubain a rappelé la visite à Cuba de son homologue Ranil Wickremesinghe l'année dernière à l'occasion du sommet du Groupe des 77 et de la Chine, et a fait l'éloge des « relations d'amitié florissantes entre les deux pays ».

L'ambassadeur, l'amiral Nishantha Ulugetenne, a transmis les salutations chaleureuses du dirigeant et du gouvernement sri-lankais et a exprimé la gratitude de son pays pour l'aide médicale apportée par Cuba lors du tsunami et de la pandémie de COVID-19.

Le diplomate a également exprimé sa gratitude pour les bourses médicales entièrement financées que le gouvernement de La Havane accorde chaque année à des étudiants sri-lankais.

Il a également déclaré que, bien que le Sri Lanka et Cuba soient géographiquement éloignés, les liens étroits qui existent entre les deux pays unissent les deux gouvernements et les deux peuples.

M. Ulugetenne a confirmé l'intérêt du Sri Lanka pour le développement des relations commerciales avec Cuba et les mesures prises dans ce sens dans le secteur du tourisme (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba